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■世田谷区立赤堤小学校 

 主幹教諭 小林 太 

① 「校務推進プロジェクト」 

② ５名 副校長、主幹教諭１、 

事務主事２、学校主事１ 

③ 毎週金曜日の３校時 

④ ビオトープ整備、屋上の緑化スペース活

用、グリーンカーテンの設置、周年行事

の推進、事務室・主事室との連携に効果、

主幹教諭自身の OJT に効果。 

⑤ 周りの教員からの理解、会議の時間設定

と担任業務との関係、校内教員の人間関

係の調整が必要。 

 

パネリスト紹介 
 

① 経営支援部の名称 

② 経営支援部の人数と構成員 

③ 部会のもち方 

④ 本校の経営支援部の特徴（キーワード） 

⑤ 課題（キーワード） 

 

（コーディネーター） 

■東京都教育庁人事部 

     主任管理主事 中川 修一 

 本日のパネリストのお話を参考にして、

各校ですぐに取組める校務改善について考

え、実践していただければと願います。 

 

■西東京市立田無第二中学校 

 主幹教諭 佐々木千晶 

① 「経営支援部」 

② ８名 副校長、主幹教諭(経営支援)１、 

       都事務主事１、市用務主事１、 

市事務嘱託員１、市栄養嘱託員 1、 

給食配膳員２ 

③ 毎週月曜日の１校時 

④ 各職種から週に１回業務内容の情報・意

見交換等を行うことで業務の効率化、企

画調整との連携で全校での迅速な対応、

学校経営参画意識の向上で一体感。 

⑤ 副校長の業務のほんの一部の軽減しか

できていない。経営支援部の目的や仕事

内容に対するに全教員の理解を深める。 

■台東区立根岸小学校 

副校長 小西 祐一 

① 「経営支援部」 

② １１名 副校長、主幹教諭２、 

主任教諭３、教諭３、 

事務主任１、用務主事１ 

③ 月に１回の定例会、随時 

④ 経営支援部の内部組織として「教員育成

部」と「学校公開部」がある。「教員育

成部」では、自主的な OJT の計画と運

営を行っている。また、「学校公開部」

では、ホームページの作成・更新と学校

だよりの編集・発行を行っている。 

⑤ 副校長の事務量の軽減には、直接結び付

いてはいない。また、事務主任、用務主

事の活躍の場が少ない。 

■立川市立第一小学校 

      事務主任 齋藤 直美 

 経営支援部設置検討中。会議の統合・削

減ができるかどうかが焦点。 

平成２３年度、市内の小学校で、事務職

員として経営支援部の立ち上げに関わりま

した。以下はその状況です。 

① 「経営支援部」 

② ６名 副校長、主任主諭１、 

       事務主任１、用務主事１、 

栄養士１、調理主事１ 

③ 毎週木曜日 16：00～ 20 分程度 

④ 就学児対象の給食試食会開催。 

 近隣のゴミ問題の解決。市職員の意見 

を学校経営へ反映。 

⑤ 教員が校務改善のメリットを実感しに

くい。経営支援部の仕事の割り振り方。 
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